
小坪小学校区住民自治協議会臨時総会 

 

日時：平成 28年 8月 27日（土）午前 9時 30分～正午 

場所：小坪コミュニティセンター 学習室 

市出席者：山田リーダー、坂本  市民協働課 須田、細野 

住民自治協議会 役員：三原、吉田、有馬、大崎、赤羽、一柳、志村、友野、元田、渡辺、 

           福本、宮川、山崎 

        団体：小坪区会（代理一柳）、亀が岡自治会、ﾗｲｵﾝｽﾞﾏﾝｼｮﾝ逗子披露山公

園、逗子南ヶ丘自治会、光明寺団地自治会、亀ケ岡東自治会、披

露山庭園住宅管理組合法人、小坪小学校地区避難所運営委員会、

小坪体育協会、小坪交番連絡協議会、小坪小学校地域支援本部、

小坪地区青少年健全育成推進会、小坪大谷戸会館運営協議会、亀

が岡防災防犯会、㈱リビエラリゾート、ズシップ連合会小坪ブロ

ック 

        ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ：小坪保育園、逗子市社会福祉協議会 

        市議会議員：加藤 

 

概要 （司会：大崎氏） 

 

はじめに 

・出席者 16名、委任状提出 5通、合計 21。規約 21条により本会は成立。 

・配布資料の確認 

・来賓紹介 加藤議員 （市職員）須田、細野、山田、坂本 

・議長選出 規約により三原会長 

  

議案１ 小坪住民協平成 28年度収支・予算（補正・案）承認の件 

 別添資料「平成 28年度小坪小学校地区住民自治協議会予算改定案」による説明 

→（亀ケ岡東）Ｑ 資料のカラーコピー、役員の名刺、工夫により節約に努められた

い。 

         Ａ 無駄のないように心掛けて行っていますが、カラーコピーについ

ては 2色刷り等節約に心掛ける。 

→（亀ケ岡東）Ｑ 必要なものは自主財源で賄うべきで、将来的に必要なものは長く

考えていくべきである。 

 （亀ヶ岡） ・本会では、活動費として役員に月 1,000円を定額で支払っている。 

         Ａ 今後必要なら考える。 

→（亀ケ岡） Ｑ 予算が、４～６月と７～３月と事情が変わった旨の資料を作成し



てほしい。 

         Ａ 了解した。 

→（ＫＢＢ） Ｑ 戻し金とは何か？ 

         Ａ 繰越金である。 

  その他、小坪の活性化・繁栄化部会にミニバスの課題を検討することに関し質問され

たが、今後、南ヶ丘地区等を中心に立ち上げる予定である旨回答された。 

  

議案の採決 

  賛成多数で承認された。 

  

議案２ 規約改正（案）承認の件 

 修正案の議案説明 

 小坪区会からの文書の説明を行った。 

・今回の規約改正の目的は、これまでの１年間、本規約を運用してきたなかで、あい

まいなところを明確にしておかないと運営上困る点について改定するものである。 

 基本的な所は時間をかけて改定していく。 

・個人の扱いに関する質疑があったが、今回の改正の内容は 1年間の活動の中での改 

正が必要な部分としたので、この件については今後検討課題とした。 

 

議案の採決 

  賛成多数で承認された。 

  

来賓あいさつ 

・加藤議員 

・須田市民協働課長 

 

その他報告事項 

 今後の開催日程 

  ・9/24（土）  自治会町内会の懇談会 

  ・10/29（土） 代表者会議 

  ・11/26（土） 自治会町内会の懇談会 

    ・12/17（土） 代表者会議 

 配布物 

  防災課、国保健康課から 

 

意見交換 



まちの子保育 

  井上氏から 毎週月曜日に大谷戸会館で実施するので、ＰＲをお願いしたい。 

 部会の活動報告 

  ゴミ部会（赤羽） 基本方針：環境美化（ネットボックスへ） 

活動目標は隔月の開催、空き缶の回収で 9,000円/月貯まった。 

  防犯部会（福本） 愛パト実施 協力に感謝（30名参加） 

  防災部会（宮田） 今年はまだ活動していないが、参加型イベントを検討中 

  ふれあい部会（一柳） のぼり旗 30本の設置準備 各自治会のイベント参加について 

  小坪の活性化・繁栄化部会（元田） 空き家問題に着手 

3ステップ（①現状の把握、困っていることは②空き家になった原 

因はなにか ③その対策は、空き家の利用は）で考えている。 

 その他 

  体育祭 9/25なので参加方よろしく 

  近々台風が来るが対策があれば伺いたい。また、台風時はゴミ回収があるのか。 

  市：担当所管に確認して連絡する。 

   ※月曜日に環境クリーンセンターに確認し、基本的にごみ回収は行われる旨を会長

に報告した。 

 


